

# *Le Venezuela appelle l'Amérique Latine à contribuer au développement de la Caraïbe*

---



Caracas, 24 septembre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a lancé un appel aux pays latino-américains à continuer d'appuyer la Caraïbe comme zone de paix et d'unité.

De retour d'une tournée à Saint Christophe et Nièves et en Dominique, le président vénézuélien a remercié les autorités et les peuples de ces pays de l'accueil qui lui a été dispensé.

Nicolas Maduro a exhorté l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique -Traité de Commerce des Peuples, Petrocaribe et d'autres blocs d'intégration régional à continuer à travailler en faveur du développement de cette région.

À Saint Christophe et Nièves, le président vénézuélien et le premier ministre de cette île, Timothy Harris ont signé de nouveaux accords en matière de santé et de logement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70241-le-venezuela-appelle-lamerique-latine-a-contribuer-au-developpement-de-la-caraibe>



**Radio Habana Cuba**